

BAB I

PENDAHULUAN



A. Alasan Pemilihan Judul

Perkembangan dunia usaha yang belakangan ini dilanda suatu krisis ekonomi dan moneter yang belum pasti kapan akan berlalu, serta dalam memasuki era perdagangan bebas kita dituntut untuk mendapatkan suatu informasi yang cepat dan akurat, khususnya di bidang keuangan dan ekonomi perusahaan. Untuk itu diperlukan suatu sistem akuntansi yang tepat untuk mencatat, mengumpulkan, mengolah serta menginterpretasikan semua kegiatan yang dilakukan oleh suatu perusahaan. Salah satunya adalah mengenai informasi akuntansi pertanggungjawaban terhadap pengendalian biaya produksi.

Informasi akuntansi pertanggungjawaban terhadap pengendalian biaya produksi merupakan informasi yang penting dalam proses pengendalian manajemen, karena informasi tersebut menekankan hubungan antara informasi keuangan dengan manajer produksi yang bertanggungjawab terhadap perencanaan dan pelaksanaannya. Pengendalian dapat dilakukan dengan cara memberikan peran bagi manajer produksi untuk merencanakan pendapatan atau biaya produksi dengan aktiva yang digunakan untuk menghasilkan pendapatan yang menjadi tanggungjawabnya, dan kemudian menyampaikan informasi realisasi pendapatan dan biaya produksi tersebut.

Pengendalian biaya produksi dilakukan terhadap biaya bahan baku langsung, biaya tenaga kerja langsung dan overhead pabrik. Pengendalian dilakukan melalui perbandingan antara anggaran biaya produksi dan realisasi biaya produksi. Dari hasil

perbandingan tersebut digunakan untuk menganalisis penyebab terjadinya penyimpangan (variance). Hasil analisis penyebab penyimpangan dari unit-unit biaya produksi di perbaiki untuk proses produksi selanjutnya.

PT. Hadi Baru Medan dalam menetapkan akuntansi pertanggungjawaban terhadap biaya produksi belum memadai. Hal ini terlihat pada saat pembelian getah karet belum dilakukan pengujian standar mutu, sehingga diperoleh getah karet yang kurang baik. Akibatnya pada saat proses produksi banyak hasil produksi tidak sesuai dengan standar mutu ekspor, sehingga menimbulkan penyimpangan biaya produksi yang tidak terkendali.

Berdasarkan uraian tersebut di atas penulis merasa tertarik untuk mengadakan penelitian dengan judul: **INFORMASI AKUNTANSI PERTANGGUNGJAWABAN SEBAGAI ALAT PENGENDALIAN BIAYA PRODUKSI PADA PT. HADI BARU MEDAN.**

B. Perumusan Masalah

Setelah penulis melakukan penelitian pendahuluan pada PT. Hadi Baru Medan, ditemukan masalah dan dirumuskan sebagai berikut :

“Pelaksanaan akuntansi pertanggungjawaban terhadap pengendalian biaya produksi yang diterapkan PT. Hadi Baru Medan belum berjalan dengan baik, dimana masih terdapat pemborosan terhadap biaya bahan baku dan biaya tenaga kerja langsung.”

C. Luas, Tujuan dan Manfaat Penelitian

Untuk menghindari terjadinya kesimpangsiuran dalam penulisan skripsi ini, maka penelitian ini dibatasi hanya pada masalah yang berhubungan dengan Informasi